
- 78 - 

代 表 質 問 ・ 一 般 質 問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

15人 17人 15人 18人 65人 － 

 

平成 23年第 2回 3月定例会              （3月 15日･16日・17日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

大同  衛 
1 市政７年の検証と地域再生を問う 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

公明党 

松本 聖司 

1 合併メリットのその後について 

2 林業・里山の振興について 

公明党 

由良 尚子 

1 ＫＴＲについて 

2 観光振興について 

3 障害者自立支援について 

日本共産党 

 平林智江美 

1 医療体制の拡充と与謝の海病院へ救命救急センターを設置するよ

う府へ働きかけよ 

2 ＴＰＰ（環太平洋戦略的経済連携協定）への参加も検討について

も、きっぱりと反対を表明せよ 

日本共産党 

松田 成溪 

1 学校統廃合について 

2 公共交通の充実について 

日本共産党 

森   勝 

1 指定管理制度について 

2 公有財産等の管理と銚子山寄付問題について 

清風クラブ 

松本 経一 

1 市有財産の活用と民間譲渡について 

2 発達障害支援など障害者福祉について 

3 市民からの苦情解決と行政オンブズマン制度について 

4 自殺予防対策について 

清風クラブ 

吉岡 和信 
1 最後の予算編成から見える中山市政について 

丹政会 

志水 一洋 

1 パブリックコメントについて 

2 広報紙「わかりやすいことしの予算」と決算広報について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

 中西 定征 

1 住宅用火災警報器の設置について 

2 国勢調査結果（速報値）について 

3 一般廃棄物処理の現況と課題について 

丹政会 

足達 昌久 
1 本市を「無縁社会」とは無縁にしたい 

政和会 

川村 博茂 

1 税や料金徴収のあり方について 

2 子ども手当について 

3 介護保険サービスについて 

4 ジェネリック薬の普及促進について 

5 ＫＴＲの存続対策について 

政和会 

大下倉禎介 

1 各市民局・担当地域、区の市長自らの現地視察について 

2 平成２３年度新規の有害獣対策について 

同志会 

吉岡 豊和 

1 就学前教育について 

2 農業施策について 

3 エコ・エネルギーセンターについて 

同志会 

奥野 重治 

1 市長は何を「姿身の鏡」として市政を行っているのか  

2 ウッカリ一票、ガッカリ八年 

3 子育て支援と学校統合を市民はどう願っているのか 

 

 

平成 23年第 3回 6月定例会                   （6月 10日･13日･14日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

田中 邦生 

1 住宅リフォーム助成制度の再開を 

2 福祉施設整備とまちづくり 

3 公契約条例の制定は待ったなし 

日本共産党 

平林智江美 

1 安心・安全のまちづくりについて 

2 地球温暖化防止、ごみ減量の取り組みについて 

日本共産党 

松田 成溪 

1 原子力発電所問題について 

2 浄化槽事業について 

日本共産党 

森   勝 
1 市有財産等の管理と銚子山寄付問題について再度問う 

清風クラブ 

松本 経一 

1 東日本大震災への支援と市の防災対策について 

2 ダイレクトジャガードと織物業への支援について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

1 ＫＴＲ（各公共交通）の利便性の向上を 

2 水質改善と自然環境対策は 

清風クラブ 

吉岡 和信 

1 保育所再編計画及び学校再配置計画の進捗状況は 

2 公共交通について 

3 蒲井旭振興計画実施後の現況とその評価について 

清風クラブ 

行待  実 

1 京丹後市は東日本大震災に何を学んだのか 

2 行政組織のあり方 

丹政会 

足達 昌久 

1 郷土愛が観光を活かす 

2 旧町時の申し合わせについて 

丹政会 

松尾 信介 
1 防災対策の対応 

丹政会 

三崎 政直 

1 住宅耐震改修工事について 

2 マスターズビレッジについて 

3 山・河川・海の環境向上について 

丹政会 

大同  衛 

1 森本工業団地について 

2 組織・機構改革の検討について 

3 財政について 

丹政会 

森口  亨 

1 漂流・漂着ごみについて 

2 政策の統括について 

政和会 

川村 博茂 

1 中学校の教科書採択について 

2 「脱ゆとり教育」への提言 

3 ユネスコスクールへの加盟について 

4 学生の就職支援について 

政和会 

大下倉禎介 

1 特別養護老人ホームの今後の開設、増床計画等について 

2 高齢者の肺炎防止ワクチン接種の助成について 

3 各町の老人会の会員が減少しているが大長寿の市としての対応は 

同志会 

奥野 重治 

1 入湯税の目的について 

2 下水道料金と汚水処理費の整合性について 

3 保育所と幼稚園の今後について 

公明党 

松本 聖司 
1 防災と災害時の対応について 
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平成 23年第 5回 9月定例会                 （9月 14日･15日・16日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

清風クラブ 

 松本 経一 
1 地産地消・民間委託など学校給食の課題について 

清風クラブ 

行待  実 

1 行政組織のあり方 

2 京丹後市は東日本大震災に何を学んだのか（パート２） 

丹政会 

森口  亨 

1 危機管理について 

2 市長マニフェストについて 

3 市役所組織の運営について 

丹政会 

大同  衛 
1 まちづくりのあり方と公共施設について  

丹政会 

志水 一洋 
1 行財政改革推進計画について 

丹政会 

足達 昌久 

1 丹後国営開発農地と本市の現状と課題について 

2 本市の人口減少傾向と市政の展望について 

政和会 

川村 博茂 

1 「不育症」患者に公的支援を 

2 少子化対策のため育児休暇中の保育は３才未満児でも認めよ！ 

3 学校図書館の充実について 

政和会 

大下倉禎介 

1 再生可能エネルギー（太陽光発電、小水力発電等）に対する本市

の取組みは 

2  有害獣対策の充実について 

同志会 

吉岡 豊和 

1 丹後国営開発農地について 

2 丹後地区ごみ広域処理について 

同志会 

奥野 重治 

1 入湯税と観光産業振興の課題 

2 ＫＴＲ存続について 

3 京丹後市制８年と今後の方向について 

公明党 

由良 尚子 

1 学校図書館について 

2 農業施策について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 森本工業団地について 

2 原発からのすみやかな撤退を 

日本共産党 

平林智江美 

1 野間地域への生活道路問題について 

2 学校・保育所給食、放課後児童クラブの業務委託について 

3 高すぎる国保税を引き下げて市民の命を守れ 

日本共産党 

松田 成溪 

1 京丹後市のまちづくりの在り方について 

2 浄化槽整備事業について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

森   勝 

1 職員の資質向上と一般質問における議員への事前聞き取りについ

て 

2 世界と日本経済の現状をどう見ているのか。その中での市経済と

業者・市民のくらしの危機への打開策は 

3 銚子山寄付と本覚寺の土地問題について 

 

 

平成 23年第 8回 12月定例会                （12月 12日･13日･14日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

足達 昌久 

1 人口減、まちを活性化さすための空き家等対策のあり方について 

2 市役所発信「職員全員営業マン！」に期待する 

丹政会 

松尾 信介 

1 景気動向とその対策について 

2 災害対策の動向と具体的な支援について 

丹政会 

中西 定征 
1 消防力について 

丹政会 

三崎 政直 

1 自治区の諸問題に対する市の対応について 

2 府立高校の学校再編の経過と影響は 

丹政会 

大同  衛 

1 市民に高負担を求める前に職員給与カットを 

2 市長の政治姿勢について 

丹政会 

森口  亨 

1 税・料の滞納について 

2 財源の確保について 

政和会 

川村 博茂 

1 繰り上げ投票を始めとする選挙事務について 

2 国保会計健全化に向けた提言について 

3 外部評価結果について 

4 指導主事について 

政和会 

大下倉禎介 

1 エコエネルギーセンター運営の今後の見通しについて 

2 公民館再配置計画について 

3 保育所再編等推進計画の進展状況について 

同志会 

奥野 重治 

1 なぜ、京丹後市役所で「人材払底」したのか 

2 幼保一元化で学ぶこと 

3 各種の審議会のあり方 

4 補助金で建設した蒲井・旭の「いっぺん庵」の現状と今後の課題 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

公明党 

松本 聖司 

1 予算編成と税・料の値上げについて 

2 循環型社会とエコエネルギーセンターについて 

3 防災の計画について 

日本共産党 

田中 邦生 

1 原発からのすみやかな撤退パート２ 

2 自然エネルギー開発で仕事起しとまちおこし 

3 小型車両デマンド運行について 

日本共産党 

平林智江美 

1 敬老会などへの補助金カットは市民へのサービス低下であり見直

すべき 

2 子ども医療費無料化について 

3 安心できる介護保障の確立を 

日本共産党 

松田 成溪 

1 ＴＰＰについて 

2 公共交通機関の拡充について 

日本共産党 

森   勝 

1 一層きびしい経済、雇用、くらしについて 

2 市長の政治姿勢に関わって市政（行政）運営と政治倫理条例につ

いて 

清風クラブ 

谷口 雅昭 

1 地域道路の整備状況は 

2 浄化槽設置について 

3 企業誘致の現状は 

4 途中ヶ丘グラウンドのトラックのアンツーカ設置の考えは 

清風クラブ 

松本 経一 

1 食育の推進について 

2 国民文化祭後の市民の文化活動振興について 

3 織物業振興とダイレクト・ジャカード問題について 

清風クラブ 

中村  雅 

1 公の施設の管理運営について 

2 集会施設整備管理事業について 

3 生ごみ実証について 

清風クラブ 

吉岡 和信 

1 廃屋対策について 

2 婚活への取組みは 

3 市政を振り返って 

 


